
8 Pièces

305 m²

Réf. 146 MS

2 980 000 €

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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Magnifique contemporaine lumineuse et élégante, proche de la plage et

du port.Cette superbe villa achevée en 2022 se déploie sur 305m² de

surface  parfaitement  répartis  sur  deux  espaces.Le  niveau  principal

propose  une  spacieuse  pièce  de  vie  ouverte  sur  une  très  grande

terrasse plein sud à la jolie vue mer, une master suite, un bureau et un

agréable  patio  central  permettant  de  profiter  en  extérieur  toute

l'année.En  rez-de-jardin,  3  chambres  dont  une  deuxième  en  suite  et

l'une  avec  sa  propre  salle  d'eau,  un  salon  sur  jardin,  une  lingerie,

viennent compléter ce superbe agencement toujours baigné ...

Magnificent, bright and elegant contemporary villa close to the beach and port.This

superb villa,  completed in 2022, offers 305m² of space perfectly distributed over

two  levels.The  main  level  features  a  beautiful  living  room  opening  onto  a

south-facing  terrace  with  lovely  sea  views,  an  en  suite  bedroom,  an  office  and  a

central  patio  for  year-round  outdoor  living.On  the  garden  level,  3  bedrooms,

including  a  second  en  suite  and  one  with  its  own  shower  room,  a  lounge

overlooking  the  garden,  and  a  linen  room  complete  this  superb  layout,  which  is

always bathed in light thanks to the magnificent, ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE
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